



SAMBUTAN

BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT

**PADA ACARA WISUDA RUMAH BAHASA DAN
TAHFIDZ QUR'AN UPT SPNF DINAS PENDIDIKAN DAN
KEBUDAYAAN KABUPATEN TANJUNG JABUNG
BARAT TAHUN 2023**

**“BAHASA DAN AL-QUR'AN MENAKLUKAN DUNIA
MENGGAJAI SYURGA”**

RABU, 13 DESEMBER 2023

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,

ASSALAMUALAIKUM WR WB...

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

YTH. SDR WAKIL BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT

**YTH. SDR SEKRETARIS DAERAH KAB. TANJUNG
JABUNG BARAT**

**YTH. SDR PARA STAF AHLI BUPATI, DAN ASISTEN
SETDA KAB. TANJUNG JABUNG BARAT**

YTH. SDR PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH
LINGKUP KAB. TANJUNG JABUNG BARAT

YTH. SDR KETUA PKK KAB. TANJUNG JABUNG
BARAT

YTH. SDR KETUA GOW KAB. TANJUNG JABUNG
BARAT

YTH. SDR KETUA DHARMA WANITA KAB. TANJUNG
JABUNG BARAT

YTH. SDR KETUA STAI AN-NADWAH KUALA TUNGKAL

YTH. SDR KEPALA RUMAH SAKIT KH. DAUD ARIF
KUALA TUNGKAL

YTH. SDR PARA KABAG SETDA KAB. TANJUNG
JABUNG BARAT

YTH. BAPAK/IBU PARA TUTOR RUMAH BAHASA DAN
TAHFIDZ QUR'AN UPT SPNF KAB. TANJUNG
JABUNG BARAT

YTH. BAPAK/IBU ORANG TUA WALI
WISUDAWAN/WISUDAWATI

YANG SAYA BANGGAKAN ANAK-ANAK KAMI PARA
WISUDAWAN/WISUDAWATI RUMAH BAHASA
DAN TAHFIDZ QUR'AN.

**ALHAMDULILLAHIRABBIL 'ALAMIN,
WASSHOLATU WASSALAMU'ALA ASROFIL
AMBIYAA'IWALMURSALIN, WA'ALA ALIHI
WASHOHBIBI AJMA'IN, AMMA BA'DU.**

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA
MENGUCAPKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT
ALLAH SWT ATAS SEGALA LIMPAHAN NIKMAT-NYA,
SEHINGGA KITA DAPAT HADIR UNTUK MENGIKUTI
SERANGKAIAN ACARA WISUDA RUMAH BAHASA
DAN TAHFIDZ QUR'AN UPT SATUAN PENDIDIKAN
NON FORMAL KABUPATEN TANJUNG JABUNG
BARAT TAHUN 2023.

SHALAWT BESERTA SALAM, MARILAH KITA
SAMPAIKAN BUAT BAGINDA RASULULLAH SAW,
DENGAN UCAPAN "ALLAHUMMA SOLLI ALA
MUHAMMAD WA'ALA ALI MUHAMMAD" SEMOGA KITA
SEMUA MENDAPAT SYAFAATNYA DI YAUMIL AKHIR
NANTI. AAMIIN ALLAHUMMA AAMIIN.

**HADIRIN DAN UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA**

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT KAMI MENYAMBUT BAIK DENGAN DISELENGGARAKANNYA WISUDA RUMAH BAHASA DAN TAHFIDZ QUR'AN ANGKATAN PERTAMA YANG DILAKSANAKAN OLEH UNIT PELAKSANA TEKNIS SATUAN PENDIDIKAN NONFORMAL (UPT SPNF) DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT. DENGAN TEMA “BAHASA DAN AL-QUR'AN MENAKLUKAN DUNIA MENGGAPAI SYURGA”.

KEGIATAN WISUDA RUMAH BAHASA DAN TAHFIDZ QUR'AN INI MEMILIKI PERAN PENTING DALAM UPAYA MENUMBUH KEMBANGKAN MINAT KETERAMPILAN MEMAHAMI BAHASA ASING DAN BACA HAFALAN AL-QUR'AN DIKALANGAN MASYARAKAT SEHINGGA PROGRAM PEMERINTAH UNTUK MEMBUMIKAN AL-QUR'AN DAPAT TERWUJUD.

UNDANGAN DAN PARA WISUDAWAN / WISUDAWATI YANG BERBAHAGIA

MELALUI WISUDA RUMAH BAHASA DAN TAHFIDZ QUR'AN INI JUGA PATUT UNTUK KITA SYUKURI KARENA AKAN MELAHIRKAN GENERASI

YANG DAPAT MENGUASAI BAHASA ASING SEHINGGA MAMPU BERKOMUNIKASI DENGAN DUNIA INTERNASIONAL TERUTAMA BAHASA INGGRIS, BAHASA ARAB, BAHASA JEPANG SERTA JUGA MELAHIRKAN GENERASI PENGHAFAL AL-QUR'AN YANG SIAP MEMAKMURKAN AGAMA DIPELOSOK-PELOSOK DESA DALAM WILAYAH KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA

KITA PATUT MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA PARA TUTOR, USTADZ DAN USTADZAH RUMAH BAHASA DAN TAHFIDZ QUR'AN UPT SATUAN PENDIDIKAN NONFORMAL DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT, YANG SECARA SERIUS DAN KONSISTEN DALAM MEMBINA, MENDIDIK PARA WARGA BELAJAR, SANTRIWAN/SANTRIWATI TAHFIDZ ATAU PENGHAFAL AL-QUR'AN.

KAMI MENILAI KEBERADAAN UNIT PELAKSANA SATUAN PENDIDIKAN NONFORMAL (UPT SPNF) DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT INI SUDAH SANGAT

TEPAT DIJADIKAN SEBAGAI TEMPAT PENYELENGGARAAN PELATIHAN BERBAGAI BAHASA ASING DAN TAHFIDZ QUR'AN TERUTAMA BAGI MASYARAKAT KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARATYANG PUTUS SEKOLAH DAN TIDAK MAMPU UNTUK MELANJUTKAN PENDIDIKAN LEBIH TINGGI.

PADA KESEMPATAN INI, KAMI BERPESAN KEPADA WARGA BELAJAR/PESERTA DIDK YANG SUDAH LULUS BELAJAR PROGRAM DARI RUMAH BAHASA DAN TAHFIDZ QUR'AN UPT SPNF DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT AGAR JANGAN PERNAH BERHENTI TERUS BELAJAR, SEBAB MASA DEPAN HANYA BISA DIRAIH OLEH ORANG-ORANG YANG MEMPUNYAI MOTIVASI BELAJAR TINGGI.

HADIRIN DAN WISUDAWAN / WISUDAWATI YANG BERBAHAGIA

SAAT INI KITA DIHADAPKAN DENGAN PENGARUH GLOBALISASI, YANG BERDAMPAK PADA KEMEROSOTAN MORAL BAGI GENERASI MUDA. KITA SANGAT PRIHATIN KETIKA ANAK-ANAK MUDA TERPENGARUH DENGAN MINUMAN KERAS, PERGAULAN BEBAS, KEMAKSIATAN, JAUH DARI

NILAI-NILAI AGAMA DAN MELAWAN ORANG TUA. AGAR GENERASI MUDA TIDAK TERSESAT JAUH DALAM ARUS GLOBALISASI, MAKA KITA HARUS BERGANDENG TANGAN UNTUK MEMBENTENGINNYA DENGAN MENGAJAKAN KETERAMPILAN YANG BERMANFAAT SERTA NILAI-NILAI AGAMA.

SALAH SATU CARA YANG PALING AMPUH, MARI KITA BEKALI GENERASI MUDA DENGAN KETERAMPILAN BAHASA ASING DAN PENDIDIKAN TAHFIDZ QUR'AN. DAN HAL INI SUDAH ADA TEMPATNYA DI RUMAH BAHASA DAN TAHFIDZ QUR'AN UPT SPNF DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT, ADA TIGA PROGRAM BAHASA YANG SUDAH BERJALAN PADA SAAT INI YAITU BAHASA ARAB, BAHASA JEPANG DAN BAHASA INGGRIS. HARAPANYA KEDEPAN AGAR PENAMBAHAN PROGRAM BAHASA MANDARIN DAN BELANDA, SALAIN TUJUAN KITA UNTUK MEMBENTENGI PARA GENERASI MUDA DALAM ARUS GLOBALISASI JUGA AGAR MEMPERMUDAH MENCARI LAPANGAN KERJA DAN BERSAING DENGAN INTERNASIONAL SEIRING MENUJU INDONESIA EMAS 2045.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI

KEMUDIAN KAMI JUGA TIDAK LUPA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PARA ORANG TUA YANG PUTRA-PUTRINYA HARI INI DIWISUDA LEBIH-LEBIH KEPADA WISUDAWAN/WISUDAWATI, KAMI UCAPKAN TANIAH ATAS PRESTASI YANG TELAH DIRAIH SEMOGA ALLAH SWT MEMBERKAHI SEGALA USAHA KITA UNTUK MEMAJUKAN DAN MENINGKATKAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA DI KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT, NEGERI SERENGIH DAYUNG SERENTAK KETUJUAN YANG KITA CINTAI INI.

MARI BERSAMA PULA KITA MENGEMBANGKAN RUMAH BAHASA DAN TAHFIDZ QUR'AN UPT SPNF DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT, HARAPANNYA KEDEPAN DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN MENGEMBANGKAN SERTA MEPERHATIKAN RUMAH BAHASA DAN TAHFIDZ QUR'AN SESUAI PERKEMBANGAN ZAMAN DALAM MENCIPTAKAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG MAMPU BERKOMUNIKASI DALAM BAHASA ASING.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN, SAYA AKAN MENYAMPAIKAN BEBRAPA PANTUN,

PERGI BERJALAN KEPUJASERA
SINGGAH SEKEJAP MEMBELI PEPAYA
SELAM DAN TANIAH KEPADA YANG WISUDA
SEMOGA SUKSES DALAM BERKAYA

SUNGAI DUNGUN KUALA BETARA
HENDAK MENUJU KEPANGKAL DURI
KALAU BAPAK/IBU INGIN KELILING DUNIA
MARI BERGABUNG DIRUMAH BAHASA TANJAB
BARAT INI

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN,
SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MELIMPahkan
RIDHO DAN LINDUNGAN – NYA KEPADA KITA
SEMUA
AMIN.....YA RABBAL ALAMIN.....

BILLAHITTAUFIQ WALHIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT

Drs. H. ANWAR SADAT, M.Ag